

21-26/0835

E: 01.06.2023



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Friedberg/Hessen

Fraktionsvorsitzender: Dr. Klaus-Dieter Rack, 61169 Friedberg/H., klaus.rack@yahoo.de, Tel. 06031/4217

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Hendrik Hollender
Mainzer-Tor-Anlage 6
61169 Friedberg

30.05.2023

Sehr geehrter Herr Hollender,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Begrüßung der Erstsemester an der Technischen Hochschule Mittelhessen (THM) durch die Stadt Friedberg

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Der Magistrat wird beauftragt in Zusammenarbeit von Stadtverwaltung / Stadtmarketing und lokalen Unternehmen für die Erstsemester an der Technischen Hochschule Mittelhessen (THM) Campus Friedberg ein Willkommenspaket zu erstellen.
2. Die Willkommenspakete sind in Absprache mit der THM zu übergeben (z.B. im Rahmen der Erstsemesterbegrüßung oder im Nachgang zur Abholung bei der Stadtverwaltung).
3. Nach Möglichkeit sind hierfür in diesem Jahr Ausgabereste einzusetzen.
4. In den kommenden Haushaltsjahren sind die erforderlichen Mittel in einer entsprechenden Finanzposition einzustellen.

Begründung

Die Gießen Marketing GmbH begrüßt die Studienanfänger der Justus-Liebig-Universität (JLU) und Technischen Hochschule Mittelhessen (THM) mit den „Erstsemester Willkommenspaketen für Gießen Entdecker!“ Die Willkommenspakete

sind gefüllt mit Informationen rund um Gießen sowie kleinen Überraschungen von Gießener Geschäften und Institutionen. Angeboten wird außerdem ein Gewinnspiel, bei dem sich 20 Gewinner über Preise wie eine Führung durch das Liebig- Museum, eine Stadtführung und verschiedene Merchandise-Artikel der Gießen Marketing GmbH freuen können.

Auch viele andere kleine und große Universitätsstädte (Marburg, Darmstadt, Rüsselsheim) bieten ihren Erstsemestern neben Begrüßungspaketen mit Wissenswertem rund um ihr Studium und ihren neuen Studienort, Stadtführungen, Rallyes, Messen u.v.m. an.

Für die Erstsemester-Studierenden der THM im Campus Friedberg fehlt bislang ein solches Begrüßungspaket. Wir finden unsere Friedberger Studierenden sind ein wichtiger Teil unserer Stadtgesellschaft. Gepaart mit wesentlichen Informationen über Freizeitangebote, Ansprechpartner, Öffnungszeiten und lokale Institutionen kann sich die Begrüßung als wichtiger Begleiter in der ersten Studienzeit entwickeln und zu einem Zugehörigkeitsgefühl für den Studienort Friedberg beitragen.



Berivan Colak-Loens
(Stellvertretende Fraktionsvorsitzende)



Dr. Klaus-Dieter Rack
(Fraktionsvorsitzender)